
定例公安委員会の開催状況について

令和４年11月10日（木）に、第30回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は

次のとおりでした。

１ 12月の行事予定

12月の行事予定について報告があった。

２ 山形駅前における違法性風俗店の摘発について

山形駅前における違法性風俗店の摘発について報告があった。

委員のコメント

○ 情報収集から内偵捜査、サイバーパトロールと各種捜査を結集した成果である。

若手警察官の体験が他の若手にも波及するよう期待する。

○ 適用法令を多角的に検討し、効率的に摘発した。若手警察官の実戦的指導にも

つながった。今後の教養にも役立ててほしい。

３ ラウンドアバウト（環状交差点）の安全対策について

令和４年10月13日（木）、酒田市広野地内において供用開始されたラウンドアバウト

（環状交差点）について報告があった。

委員のコメント

○ 交通量からして適切な場所に設置している。有用性があることから、今後の増

設にも期待する。

○ 通行方法を知らない県民がまだ多いと思われるので、機会あるごとに指導教養

して幅広く周知してほしい。

○ ラウンドアバウトは、県民にはまだ馴染みが薄い。交差点出入り時の合図方法

などの利用方法等を指導広報するなどし、安全な交通社会の実現に向けて努力し

てほしい。

４ 「第１回やまがたＴＰネットワーク研修会」の開催について

令和４年11月４日（金）、警察本部において開催された「第１回やまがたＴＰネット

ワーク研修会」について報告があった。

委員のコメント

○ 優れた技術については、守る意識が大事である。関係機関と連携して今やれる

ことを確実にやるという有効な取組である。

○ セキュリティを高める組織作りにつながる取組である。

○ 地元の大学と連携した取組や、今後この組織が多角的に広がっていくことを期

待する。


